



## Offrir une expérience à vivre, qu'est-ce que cela rapporte ?



Cela fait des années (oui, oui, des années) que je réfléchis à proposer aux entreprises un atelier et que je n'arrive pas à joindre mes valeurs et celles du marché.  
Puis, une discussion m'a ouvert les yeux et fait changer de point de vue, et si je proposais la rencontre avec la cicatrice en or?

Qui ne se souvient pas d'un moment de vie magique qu'il a pu vivre ?

Qui ne se souvient pas de la personne qui la lui a offerte ?

Qui ne voudrait pas rendre au centuple ce qu'il a reçu ?

La trace ? Mais quel lien avec les équipes, les patrons, les entrepreneurs ou les employés ? Eh bien, ma proposition est d'offrir aux employés une **EXPÉRIENCE**. Autre chose qu'un objet, un cadeau à rendre avec soi. Vivre une expérience, rencontrer et toucher les maris, **L'EXPÉRIENCE DE LA FRAGILITÉ MISE EN OR**.

Car, une expérience qui touche le cœur restera gravée à jamais dans la mémoire et le cœur du personnel et si cette expérimentation vous a été offerte par votre patron, alors l'envie de lui rendre ce don par un investissement plus fort dans le travail, la participation à l'image de l'entreprise sera immense. Et c'est là que mes valeurs rejoignent celles des entrepreneurs, chefs ou autres directeurs.

Comment faire pour que mon employé donne le meilleur de lui dans son travail ? Comment l'encourager à parler de nous de manière positive ?

Et si c'était en lui offrant quelque chose de différent, une expérience à vivre ? Et si dans ce temps hors du temps que je propose, le quotidien pouvait être magnifié ? Et si j'osais parler de vulnérabilité et mettre celle-ci en or ?



Véronique Mooser  
[www.kintsugido.ch](http://www.kintsugido.ch)  
mailto : [info@kintsugido.ch](mailto:info@kintsugido.ch)

Changer de point de vue, offrir pour recevoir et donner un temps pour soi afin que la personne puisse offrir le meilleur d'elle-même.

Voilà ma proposition.

Trois heures dans un groupe de 8 personnes, maximum, pour découvrir le kintsugi, cet art japonais de réparation de la céramique à l'or. Une demi-journée pour mettre le métal noble sur une marque et en faire un objet qui sera emporté avec soi. Du thé découvert au gong fu cha, un art pour s'y essayer, de l'or à emporter avec soi.

L'initiation au kintsugi met de la magie dans le cœur et l'âme des participant·e·s. Les yeux s'écarquillent et une part de la beauté est déposée sur un objet emporté avec soi.

Ces trois heures hors du temps permettront à chacun de se rencontrer, de recevoir puis de rendre, ce moment de grâce où la beauté nous a touché, et où chacun·e en deviendra le relais.

Si offrir une belle expérience permettait à tous de transmettre ensuite ce plaisir partagé, de devenir meilleur et de faire évoluer l'entreprise, la famille, le monde ? Quelle belle opportunité que d'être le premier maillon d'une chaîne de joie !